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giovedì 10 settembre 2009 
 
 
 
Interviene il ministro Scajola e si apre uno spiraglio per la vertenza Alcatel di Battipaglia. Repubblica 
– Napoli e Corriere del Mezzogiorno riferiscono le preoccupazioni dei commercianti napoletani che 
lamentano la chiusura di molti esercizi a causa della crisi economica. Previsti rincari per le tariffe dei 
taxi a Napoli.  
 
 
Il Sole 24Ore 
“Alcatel rilancia sulla trattativa” di F.V. (pag. 22) 
 
Il ministro dello Sviluppo, Claudio Scajola, ha chiesto all’Alcatel di sospendere le procedure per la 
cessione dell’attività manifatturiere del sito di Battipaglia (vedi anche  diario economico  di ieri) e di 
considerare con maggiore attenzione le proposte industriali avanzate dai sindacati. La risposta è 
stata immediata e positiva da parte dei vertici di Alcatel alla richiesta di Scajola. La società ha 
precisato l’impegno nel mantenimento delle attività del centro di ricerca e sviluppo di Battipaglia che 
costituisce una realtà importante dell’innovazione in Italia, riconosciuta a livello globale in Alcatel 
come centro di eccellenza. 
 
Gli altri giornali: 

• Roma, Rosa Benigno a pag. 10: “Scajola all’azienda: stop alla cessione”; 
• Il Denaro, Diletta Turco a pag. 37: “Scajola: Alcatel, stop alla vendita”. 

 
 
 
Repubblica – Napoli 
“La crisi cancella 700 negozi” di Tiziana Cozzi (pag. 2) 
 
La crisi non si arresta e colpisce le attività commerciali a Napoli. In un anno, dal 2008 ad oggi, 
hanno chiuso 700 negozi e di questi 70 erano botteghe storiche. L’allarme è stato lanciato da Enzo 
Perrotta, presidente del centro commerciale Vomero – Arenella, in un appello indirizzato agli 
Assessori alle Attività Produttive della Regione, Riccardo Marone e  del Comune, Mario Raffa. Ma 
la crisi non interessa soltanto il Vomero ed a soffrire sono tutti i quartieri cittadini. Negli ultimi mesi 
a Napoli hanno interrotto la loro ultradecennale attività due librerie: Guida a piazza San Domenico 
Maggiore e Liguori a Mezzocannone che si aggiungono alle 12 librerie chiuse negli ultimi anni. I 
commercianti chiedono alle istituzioni sostegni per permettere il reinserimento sul mercato delle 
aziende in difficoltà. 
 
Anche il Corriere del Mezzogiorno si occupa dell’argomento con un articolo di Carlo Franco a pag. 
10 dal titolo: “Botteghe, la storia chiude i battenti”. 
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Roma 
“Taxi, rincari sulle tariffe fisse”  di Ivan De Vita  (pag. 6) 
 
Entreranno in vigore da lunedì prossimo a Napoli le nuove tariffe predeterminate dei taxi, stabilite da 
una delibera della giunta comunale lo scorso luglio. Previsti rincari, che oscillerano tra il 10% ed il 
25%. Il consigliere comunale Andrea Santoro (Pdl) ritiene sia stata “una scelta sbagliata da parte 
dell’amministrazione… ..che penalizzerà sia turisti che pendolari”.  
 
Anche il Corriere del Mezzogiorno riporta la notizia con un articolo a firma R.C. a pag. 9  dal 
titolo: “Taxi, aumenti del venti per cento”. 
 
 
 
Repubblica – Napoli 
“Sconti studenti UnicoCampania, Gabriele convoca un vertice”, senza firma (pag. 5) 
 
La Regione Campania interviene per sbloccare gli sconti per gli studenti sugli abbonamenti ai 
trasporti pubblici (vedi diario economico di ieri). L’Assessorato all’Istruzione, in una nota diramata 
ieri, conferma “l’ampia disponibilità a sostenere, come ogni anno, gli abbonamenti per trasporto 
degli studenti campani”. L’Assessore Gabriele, che ha convocato un tavolo tecnico per domani 
mattina, ha detto “siamo disponibili a guidare per mano il Consorzio UnicoCampania perché possa 
ultimare le procedure per recepire i fondi”.  
 
 
Repubblica – Napoli 
“Librai in agitazione interviene il Comune”, senza firma (pag. 5) 
 
L’Assessore all’Istruzione del Comune di Napoli, Gioia Rispoli, ha detto che “i soldi ci sono e in 
pochi giorni risolveremo il caso – cedole”. Dovrebbe, pertanto, risolversi in breve tempo la situazione 
che ha visto i librai napoletani minacciare di non concedere i testi scolastici alle famiglie che ne 
hanno diritto se prima non verranno saldati dall’Amministrazione comunale i debiti, ammontanti a 
circa 700mila euro, relativi all’anno scolastico 2008/2009.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Crisi economica, presto un confronto con le parti sociali”,  senza firma (pag. 13) 
 
Il presidente Bassolino, rispondendo alle sollecitazioni di Lina Lucci, segretario generala Cisl 
Campania, apparse sul Corriere di ieri (leggi diario economico di ieri), ha dichiarato che si sta 
lavorando per poter riunire, al più presto, un tavolo di confronto sulle misure anticrisi intraprese e su 
ulteriori provvedimenti da adottare. Sulla necessità di organizzare presto un momento di riflessione 
comune hanno dato il loro assenso anche la Cgil e Confindustria. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Pomigliano, decolla il lusso. Ecco l’Atr per il re di Tailandia” di Patrizio Mannu (pag.13) 
 
Lo stabilimento Atr di Pomigliano ha consegnato ieri il primo dei quattro velivoli commissionati dalla 
Royal Thai Air Force. In particolare quello di ieri è l’aereo destinato al re della Tailandia e quindi ha 
richiesto una particolare cura per gli interni, a dir poco principeschi. I rimanenti tre velivoli saranno 
consegnati entro la fine dell’anno. 
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli, senza firma a pag. 2: “Consegnato primo Atr 72-500 dell’Alenia 
ordinato dalla famiglia reale tailandese”; 

• Il Denaro, senza firma a pag. 21: “Atr Vip targato Napoli in Thailandia”. 
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Repubblica – Napoli 
“Un cittadino su quattro in Campania è povero” di Patrizia Capua (pagg. 1 – 3) 
 
Si terrà domani a Napoli, presso l’Istituto di studi filosofici, un convegno dal titolo “Povertà e nuovi 
bisogni”, organizzato da due fondadazioni: Mezzogiorno Europa e Italianieuropei. Sarà l’occasione 
per un confronto approfondito su un problema che in Campania e a Napoli, in particolare, interessa, 
secondo l’Istat, il 25% della popolazione. Situazione che negli ultimi mesi si è ulteriormente 
aggravata e che vede 51mila lavoratori campani in grande difficoltà, tra cassa integrazione e 
procedure di mobilità. Al dibattito parteciperanno, tra gli altri,  il cardinale Sepe, Margherita Dini 
Ciacci, presidente dell’Unicef Campania, il prefetto di Napoli Pansa e l’onorevole Massimo 
D’Alema. 
 
 
 
Il Denaro 
“Il piano casa approda in Aula” di Mauro Tonetti (pag. 11) 
 
Il 23 settembre è prevista l’approvazione definitiva, in Consiglio regionale, del piano casa. Per le 
imprese edili della provincia di Napoli il piano promette incrementi del giro di affari per almeno il 
20%. Sono 427 gli emendamenti depositati  da maggioranza ed opposizione in commissione 
urbanistica. Questi dovrebbero migliorare il testo di legge e non stravolgerlo, garantendo i 
meccanismi di tutela al territorio e al paesaggio senza che siano aggirati. 
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Un anno fa la supergiunta tanti progetti, nessuna opera” di Paolo Cuozzo (pag. 11) 
 
E’ passato un anno da quando si riunì la “supergiunta”, il tavolo voluto dal Presidente Bassolino al 
quale parteciparono Regione e Comune per affrontare e dare soluzione alle questioni più urgenti di 
Napoli. Di tutto quanto si discusse in quella sede (parcheggi, manutenzione stradale, fondi per 
disabili e altro ancora) resta poco o nulla. In particolare sul waterfront i ritardi sono molto evidenti 
anche se il presidente dell’Autorità portuale, Luciano Dassatti, spera di poter porre la prima pietra 
entro la fine del prossimo anno (leggi diario economico di ieri).  
 
Sul tema segnaliamo a centro pagina l’intervento, sempre a cura di Cuozzo, dell’assessore 
comunale, Nicola Oddati, dal titolo: “Oddati: l’acquario? Sono io che aspetto Dassatti”, in 
risposta all’intervista di  Dassatti sul progetto dell’acquario. 
 
 
 
Il Denaro 
“Nappi: Fondi europei, si cambia”  di Antonella Petitti (pag. 16) 
 
Intervista a Gianfranco Nappi, Assessore regionale all’Agricoltura, sulla spesa dei Fondi Por. Su 
Agenda 2000 l’assessore fa autocritica, “troppi piccoli interventi infrastrutturali” ed assicura per il 
futuro una netta inversione di tendenza, rivolgendo un appello al governo centrale “senza il cui aiuto 
il divario tra Nord e Sud del Paese è destinato a crescere”. In occasione della seconda giornata del 
Premio Sele d’Oro, Nappi fa una promessa: tempi più brevi per accedere alle risorse. 
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Roma 
“Cgil Napoli: Aumenti Tarsu sono enormi e insopportabili”,  senza firma  (pag. 10) 
 
I preannunciato aumenti della Tarsu (Tassa smaltimento rifiuti solidi urbani) producono le prime 
reazioni. In una nota della Cgil a firma del segretario generale della sede di Napoli Peppe Errico, si 
sostiene che “Gli aumenti della tassa sui rifiuti imposti ai cittadini campani dal governo Berlusconi, 
sono insopportabili e sproporzionati”. “..Aumenti tariffari senza precedenti”, aggiunge Errico ”con 
punte sino all’80%”. 
 
 
Il Denaro 
“Vino, 2009 d’oro per la produzione” di Ettore Mautone (pag. 10) 
 
Quest’anno in Campania si registrerà un aumento del 10% della produzione di vino: è questa la 
previsione che emerge dall’indagine svolta dall’Ismea-Unione italiana vini sulla vendemmia in corso. 
Hanno contribuito a questo risultato positivo le favorevoli condizioni climatiche ed anche la qualità 
dell’uva prodotta si presenta buona.  
 
Sull’argomento, nella stessa pagina, un’intervista a Pietro Mastroberardino dal titolo: “Il dato 
non conta per chi fa qualità”.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Piano straordinario per Salerno” di R.E. (pag. 13) 
 
Agostino Gallozzi, presidente di confindustria Salerno, commentando i dati della sesta indagine 
congiunturale e previsionale del sistema economico e produttivo provinciale, ha evidenziato come sia 
scontato parlare di uno stato di crisi molto grave. Per fronteggiare il quale è necessario mettere in 
campo misure consistenti, perché è forte il rischio di trovarsi, passata la bufera, ad un cambiamento 
radicale del potenziale produttivo e occupazionale. L’analisi parla di ordini e occupazione in calo, di 
lentezza burocratica in aumento e di un inasprimento dei crediti nei confronti delle imprese. 
 
 
Il Denaro 
“Pmi da Napoli in Sudamerica”,  senza firma (pag. 19) 
 
Nella missione imprenditoriale in Brasile e Cile, promossa da Confindustria, Ice e Abi, in 
collaborazione con il ministero dello Sviluppo economico, dal 9 a 13 novembre, ci saranno anche le 
aziende napoletane. Le opportunità di affari nei due Paesi sudamericani saranno illustrate oggi alle 
Pmi nel corso del seminario, in programma alle 15,30, all’Unione industriali di Napoli. 
 
Anche il Roma si occupa dell’argomento con un articolo, senza firma, a pag. 10 dal titolo: “Forum 
sul business in Brasile e Cile”.  
 


